
Zuerst einmal möchte ich mich vorstellen... :)

Beitrag von „Wolfgang“ vom 5. September 2012, 14:54

Hallo Matthias,

auch ich kann hier aus meiner Erfahrung berichten.
Ich habe mich Jahrzehnte lang mit "botanischen" beschäftigt, bis mich das Hybridenfieber 
erwischt hat. Jetzt habe ich fast nur noch Hybriden.

LG Wolfgang

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2219-zuerst-einmal-m%C3%B6chte-ich-mich-
vorstellen/&postID=17775#post17775
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